

ABSTRAK

IRWAN PANGGABEAN, NIM. 509121020, dengan judul skripsi “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Script Untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Pengetahuan Dasar Teknik Mesin (PDTM) Kelas X MO di SMK Swasta Melati Perbaungan T.A 2013/2014”. Skripsi, Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan, 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya peningkatan aktivitas dan hasil belajar siswa pada standart kompetensi Pengetahuan Dasar Teknik Mesin (PDTM) dengan menerapkan model pembelajaran kooperatif tipe Script di kelas X MO SMK Melati Perbaungan yang berjumlah 35 siswa. Objek penelitian ini adalah penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Script sedangkan subjeknya adalah siswa. Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam 2 siklus, dimana setiap siklus memiliki 4 tahap yaitu, perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa aktifitas dan hasil belajar siswa setelah penerapan model pembelajaran kooperatif tipe script meningkat dari pada aktivitas dan hasil belajar siswa yang diajarkan dengan pembelajaran konvensional. Dimana pada tes awal sebelum diberikan tindakan terlihat bahwa nilai rata-rata kelas 55,42 dan persentase ketuntasan klasikal hanya 5,71%. Pada siklus I dengan penerapan Model Pembelajaran kooperatif Tipe Script diperoleh rata-rata kelas menjadi 68,71 dan persentase ketuntasan klasikal menjadi 54,28% dan hasil observasi keaktifan siswa 59,09%. Hal ini menunjukkan adanya peningkatan dari tes awal baik itu dari segi rata-rata kelas maupun ketuntasan klasikal siswa. Pada siklus II dengan penerapan model Pembelajaran Kooperatif Tipe Script diperoleh peningkatan rata-rata kelas menjadi 76,57 dan ketuntasan klasikal menjadi 85,72% serta hasil observasi aktifitas siswa yang semakin meningkat dari 59,09% menjadi 75%. Dengan demikian hasil penelitian membuktikan kebenaran hipotesis tindakan, bahwa Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Script dapat meningkatkan aktivitas dan hasil belajar Pengetahuan Dasar Teknik Mesin pada kelas X MO di SMK Swasta Melati Perbaungan T.A 2013/2014.

Kata Kunci : Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Script